



令和3年4月6日

## 学校だより

東京都立石神井特別支援学校

校長 柳澤 由香

御入学・御進級おめでとうございます。

今年は、桜の開花が早く、本校の桜の木々の緑が目に見えて濃くなってまいりました。木々の芽吹き的美しさに生命の息吹を感じながら、希望に満ちた新年度のスタートを切りました。

新しい生活様式の中で、社会の変化に柔軟に対応しながら、今年度も、本校の教育目標「一人一人が可能性を十分に広げ、地域に根ざした生活の中で自立的な社会参加をめざす」の実現を目指してまいります。そのために、児童・生徒一人一人の多様なニーズに応じた教育を展開し、個々が、自らの将来について目標をもって、学び成長できるよう力を尽くします。

今年度の本校の状況ですが、54名の新入生が、入学し、全校児童・生徒は201名となり、1学級増えました。教職員は、常勤教職員82名、非常勤教員4名になります。13名の教職員が、転出・退職し、同数転入・着任しました。子供たちが、意欲的に、そして、主体的に学び続ける力を育むとともに、ICTや外部専門家等の活用により、子供たちの力を最大限に伸ばせるよう教育の一層の充実を図り、教職員一同、力を寄せて、子供たちの学びを支え、生きる力を育成していきます。

これまで、新型コロナウイルス感染拡大防止のため、各御家庭におかれましては、子供たちの健康・安全を第一に考えて対応していただきまして心より感謝いたします。引き続き、子供たちの心身の健やかな成長に向け、御家庭・地域・関係機関等と密に連携を図りながら、きめ細やかに支援してまいります。子供たち一人一人の明るい未来を切り拓くため、どうぞ御理解・御協力の程、よろしく願いいたします。

副校長 小川 達夫

御入学・御進級おめでとうございます。

春たけなわの季節となり、いよいよ令和3年度がスタートしました。今年度は、小学部24名、中学部30名の新入生を迎え、昨年度から3名増えて、全校で201名の児童・生徒数となりました。私は、本校に着任して今年度で4年目となります。今年度も引き続き、子供たちの確かな成長のために、教職員と共に一丸となって尽力してまいります。どうぞよろしく願いいたします。

さて、これまでも新型コロナウイルス感染拡大防止のため、保護者の皆様には御理解と御協力を賜り誠に有難うございます。東京都では、新型コロナウイルス感染症に伴う緊急事態宣言が解除されたものの引き続き、感染拡大防止のため気を緩めることができない状況であります。昨年度一年間で、子供たちの多くが、自ら手洗いの励行やマスクの着用ができるようになりました。継続は力なりと申しますが、これからも子供たちが、自分の健康を守ることができるように支援し、学校全体で感染拡大防止の対策を引き続き行ってまいります。

今年度も、コロナ禍が続くことが予想されますが、その中でも、子どもたちにとって学校が楽しい場所であるために、子どもたちの興味・関心を大切に、学習内容や方法を充実させ、子供たち一人一人の生きる力を育てていきます。今後とも御理解と御協力をお願いいたします。